

# めちやめ



## 「みち」でつながる、 — 南区の魅力 — つながる

こんにちは！今月は南区版に遊びにきました！  
ぼくのふるさとの南区にはどんな魅力があるんだろう？

### ギョウ太

南区で太古の化石が発見されたジュゴンの仲間「サツポロカイギョウ」の子孫。



札幌の中心部から車で約30分という近い距離にありながら、豊かな自然や歴史・文化施設などに恵まれている南区。平成23年7月29日、国土交通省北海道開発局などで構成される「シーニックバイウェイ北海道推進協議会」によって、国道453号と国道230号を中心とする南区の全域が、市内で初めてシーニックバイウェイルートに指定されました。

「みち」でつながる南区の魅力には、どのようなものがあるのか、一緒に見てみましょう。

●編集 南区市民部総務企画課広聴係  
〒005-8612 南区真駒内幸町2丁目 ☎582-2400 内線224～226  
南区のホームページ  
<http://www.city.sapporo.jp/minami/>

### <南区の人口・世帯数>

人口 / 145,602 (-150) 人

世帯数 / 63,186 (-21) 世帯

( )内は前月比

※平成23年(2011年)8月1日現在

